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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício à Coordenadora da Unidade de Pronto 

Atendimento - UPA 24h Wilson Rodrigues, senhora Fernanda Cristina de Abreu Orizzo, 

para que informe a este vereador as seguintes questões com relação à UPA: 

1. Quantos atendimentos são realizados em média por dia nesta unidade 

de saúde? 

2. Há materiais suficientes para realizar os atendimentos? Se não, quais 

são os principais materiais que estão faltando? 

3. Há funcionários suficientes para suportar a demanda diária? Se não, 

quais são cargos que a UPA necessita?  

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 02 de junho de 2025 
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